



**Tischtennis Verband Rheinland e.V.**  
Referentin Öffentlichkeitsarbeit der  
TT-Region Koblenz-Neuwied  
**Alexandra Bierbrauer**

Blumenstr. 5, 56317 Linkenbach  
Telefon: 02684/978397  
Email: alex.bierbrauer@nr-city.de

TT-Region Koblenz – Neuwied –Blumenstr. 5 - 56317 Linkenbach

## **Bericht der Beauftragten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 2014**

Ein weiteres Jahr der Tätigkeit liegt nun hinter mir. Die neue Homepage unserer Region ist mittlerweile online, so dass wichtige Nachrichten der Region, Berichte über Meisterschaften und Ranglisten auch dort veröffentlicht werden können. Die Mitarbeit im Regionsvorstand läuft sehr harmonisch und produktiv ab, so dass ich gerne auch zukünftig bereit bin, hier Aufgaben zu übernehmen. Ob dies weiterhin die Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit sein muss, wird sich am Regionstag zeigen. Schließlich stehen in diesem Jahr Neuwahlen an.

Auch in diesem zweiten Jahr meiner Tätigkeit als Pressebeauftragte habe ich über alle wichtigen Ereignisse der Region berichtet und die mittlerweile bestehenden Pressekontakte genutzt. Meine Berichte wurden auf unserer Homepage und in der ein- oder anderen Heimatausgabe der Rhein-Zeitung, bei Blick-Aktuell oder anderen Zeitungen veröffentlicht.

Über diese Hauptaufgabe hinaus sehe ich mich weiterhin auch als Ansprechpartnerin des Regionsvorstandes der Region Koblenz-Neuwied. Gerne können Anregungen, Kritik und Lob für die Arbeit in der Region auch über mich an den gesamten Regionsvorstand weitergegeben werden. Als Vertreterin der Region durfte ich auch an der ein- oder anderen Veranstaltung des TTVR teilnehmen.

Neben der Berichterstattung über die diversen Regionsveranstaltungen, bin ich auch gerne bereit, über statt findende Vereinsveranstaltungen zu berichten, soweit es zeitlich passt. Gerne können mir auch Berichte zugesandt werden, die ich dann auf unsere Regionshomepage stellen kann. Der ein- oder andere Verein hat diese Möglichkeit auch mittlerweile genutzt.

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit in einem hoffentlich voll besetzten Regionsvorstand und wünsche uns allen einen guten Verlauf des diesjährigen Regionstages.

Alexandra Bierbrauer  
Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit